

An den Bezirksbürgermeister
Herrn Horst Wisotzki

- Im Hause –

15.11.2021

Sehr geehrter Herr Wisotzki,

bitte nehmen Sie für die Sitzung der Bezirksvertretung Haspe am 25. November 2021 gem. § 5 (1) GeschO folgende Anfrage auf die Tagesordnung:

Sachstand Sofortprogramm „Innenstadt 2020“

Wir bitten die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1) Welche Maßnahmen wurden bereits mit den bewilligten Fördergeldern aus dem Sofortprogramm „Innenstadt 2020“ in Höhe von 99.000 Euro im Hasper Zentrum umgesetzt?
- 2) Welche Maßnahmen, die mit Fördergeldern aus dem Programm „Innenstadt 2020“ finanziert werden, sind noch in der Umsetzung bzw. in der Planung?
- 3) Welche Stelle in der Verwaltung ist für das sogenannte Zentrenmanagement für das Hasper Zentrum verantwortlich?
- 4) Plant die Verwaltung das im Zuge des Sofortprogramms „Innenstadt 2020“ durchgeführte Zentrenmanagement für das Hasper Zentrum über das konkrete Sofortprogramm weiterzuführen und wenn ja, wie ist dies geplant?

Begründung:

Am 16.11.2020 hat die Stadt Hagen in einer Pressemitteilung über den Erhalt von Fördermitteln aus dem Sofortprogramm des Landes NRW „Innenstadt 2020“ informiert. Für das Hasper Zentrum wurden laut dieser Pressemitteilung Mittel in Höhe von 99.000 Euro bereitgestellt, über die ein sogenanntes Zentrenmanagements eingerichtet werden sollte, durch das leerstehende Verkaufsflächen gegebenenfalls einer anderen Nutzung durch Gastronomie, Freizeit, Kultur, Wohnen oder Büros weichen sollten. Die Stadt teilte gleichfalls mit, dass die Konzepte für die Hagener, Hasper und Hohenlimburger Innenstadt in den darauffolgenden Monaten konkretisiert werden sollten. Verantwortlich dafür sollten HAGEN.BUSINESS, die Wirtschaftsförderung der HAGEN.AGENTUR, und der Fachbereich Stadtentwicklung, -planung und Bauordnung der Stadt Hagen sein.

Wir behalten uns vor, nach Kenntnisnahme einer mündlichen oder schriftlichen Stellungnahme zu diesem Fragenkatalog zum Themenkomplex Anträge in der Sitzung der BV Haspe zu stellen.

Zur Beantwortung von Rückfragen würden wir es begrüßen, wenn städtisches Fachpersonal anwesend wäre.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Goertz
Fraktionsvorsitzender

f.d.R.
Christoph Nensa
Fraktionsgeschäftsführer

Nicole Schneidmüller-Gaiser
Bezirksvertreterin